



R3.9.16 まことながねだい保育園

園庭には、さわやかな風が吹き込み始め、見上げると澄んだ空が高く広がっています。日が落ちるのも早くなり秋の訪れを感じますね。子ども達にも季節の移り変わりを感じてもらえるように促していきたいと思います。

#### 保育目標

- ・ 友だちと一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを味わい、友だちとのつながりを感じる
- ・ 身近な草花や虫などに触れて遊び、秋の自然に興味や関心をもつ
- ・ 共通の目標に向かい、力を合わせて取り組むことの楽しさと充実感を味わう

降園前にクラスで宝探しゲームをしたり、ジャンケンゲームをしたりして遊んでいます。最近、県庁所在地当てゲームが恒例になっており、帰り支度が済んだ子から「今日は、何県？」と尋ねてくるようになりました。クイズに正解するととても嬉しそうな表情を見せる子ども達です。又、読めない文字があった時は、ひらがな表と照らし合わせながら頑張って正解を導きだす姿も見られていますよ。

## 🌻🌻🌻🌻🌻 運動会に向けて 🌻🌻🌻🌻🌻

運動会に向けて、日々、鉄棒やマット・跳び箱・踊りの練習に意欲的に取り組む子ども達です。鉄棒や跳び箱では、繰り返し練習することで、コツを掴み始めており、練習を始めた頃よりも自信を持って取り組む子が増えてきました。出来るようになると頑張る姿や出来ない事が出来るようになった時の嬉しそうな表情、上手く出来なくて悔しそうな表情を見せる子と様々ですが、挑戦しようとする気持ちを大切に頑張りを見守っていきたいと思います。踊りでは、「先生、今日は踊りする？」と子ども達から練習の機会を求める声が聞こえたり、笑顔で楽しみながら踊る姿が見られています。もっともっと良い踊りを見せようと手が真っすぐになるように伸ばしたり、大きな声で掛け声を掛けたり、身体全体で踊りを表現しています。当日は、緊張から思い通りの演技・競技が出来ない事もあるかもしれませんが、頑張る子ども達の姿を温かく見守ってあげてください。

